
 
Ratsfrau Hartmann und Ratsherr Kühl sprechen der Verwaltung ihr Lob für die zeitige Erstel-
lung des Berichtes aus. 
 
Ratsherr Jahner stellt fest, ein Jahresüberschuss in Höhe von 18 Mio. Euro sei ein hervorra-
gendes Ergebnis und die vorgeschlagene Verwendung sei zu begrüßen. Auf seine Nachfrage 
hin, wie lange die Stadt Neumünster bei der Erwirtschaftung von Jahresüberschüssen wei-
terhin Konsolidierungshilfen erhalten würde, erläutert Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, 
die Stadt Neumünster erhalte Konsolidierungshilfen, solange ein aufgelaufener Fehlbetrag 
bestünde. Ergänzend weist Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras darauf hin, die Ergebnisver-
besserung in 2016 resultiere aus überdurchschnittlichen und zum Teil einmaligen Ertrags-
steigerungen und sei in starkem Maße abhängig von der konjunkturellen Entwicklung. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
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